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DEAD BY DOWN FRANÇAIS

LE JEU
Vous êtes Bruce Charcoal, vous avez accidentellement réveillé un ancien
démon  et  vous  devez  maintenant  trouver  12  pages  d'un  livre  de
sortilèges afin de le bannir  pour toujours.  Vous rencontrerez  quelques
bestioles sur votre chemin mais heureusement vous êtes armé d'un fusil
de chasse et vous peut-être même mettre la main sur une tronçonneuse.
À vous de la dénicher car elle sera nécessaire pour vous débarrasser d'un
adversaire plutôt imposant.

COMMENT JOUER
Vous contrôlez  Bruce Charcoal à  l'aide d'une manette  ou des touches
fléchées à la recherche des 12 pages manquantes du grimoire. Durant la
partie, la jauge en haut de l'écran vous indique votre niveau d'énergie. Si
vous vous retrouvez à court d'énergie, c'est la mort ! En bas de l'écran
vous pouvez voir le nombre de pages récupérées ainsi que les clés en
votre possession. Voici toutes les touches de clavier utiles : 

O Avancer P Regarder en haut
K Reculer L Regarder en bas
Z Se déplacer à gauche R Se redresser
X Se déplacer à droite F Se baisser
Q Tourner à gauche A Action
W Tourner à droite B Feu !
U Demi-tour rapide I Centrer la vue

Utilisez la touche "CONTROL" pour courir et la barre d’espacement pour
basculer en mode visée. En mode visée, vous pouvez viser une cible sans
vous déplacer.

NOTE
Développé avec le moteur Freescape en utilisant 3D Construction's Kit de
Domark, "Dead By Dawn" reprend le scénario du film d'horreur de Sam
Raimi, Evil Dead 2 : Dead By Dawn.

ENGLISH

THE GAME
You are Bruce Charcoal, you've accidentally awoken an ancient evil and
now you must find 12 pages of a magical spell book in order to banish
that evil forever. There are a few beasties you'll have to defeat on the
way, but luckily, you're armed with a shotgun and you also get access to a
chainsaw,  which you'll  need for  one big beasty in particular,  but you'll
have to find it first.

HOW TO PLAY
You control Bruce Charcoal, using a joystick or the arrow keys, looking for
the 12 missing pages of the spell book. While playing, the gauge at the
top of the screen indicates your actual energy. When you have no more
energy, you’re dead! At the bottom of the screen, you can see the number
of pages found and keys in possession. Here are all the useful keys:

O Forward P Look up
K Back L Look down
Z Move left R Stand up
X Move right F Crouch
Q Turn left A Action
W Turn right B Fire!
U U-turn (Quick 180°) I Centre view

Use the right "SHIFT" key to run and the spacebar to toggle the gun-sight
view. In gun-sight view, you can aim your target without moving.

NOTE
Developed with the Freescape engine using 3D Construction’s Kit from
Domark, "Dead By Dawn" takes the story of the horror film by Sam Raimi,
Evil Dead 2: Dead By Dawn.


